



[¿SERÁ?]

Camionetas machuchonas

Los ministros de la nueva SCJN, cuya bandera fue la austereidad, se olvidaron del llamado a dejar los lujos y el derroche, y estrenaron camionetas, cuyo costo supera el millón de pesos. El pretexto o argumento fue por cuestiones de seguridad, y resalta el silencio de togados como Lenia Batres, que siempre criticó los privilegios de la anterior Corte y ahora andará en una de las llamadas *machuchonas*. ¿Pues no que eran distintos? ¿Será?

Sin pasarela

La bancada de Morena en el Senado tendrá una plenaria austera y sin la acostumbrada pasarela de secretarios de Estado, toda vez que será durante el mes de febrero cuando los titulares de Relaciones Exteriores, Medio Ambiente y Seguridad, acudan al Senado para reunirse en privado con el grupo parlamentario... Nos cuentan que el coordinador de los morenistas, Adán Augusto López, estará muy ocupado en el norte del país, lo que no le permitirá organizar una reunión más nutrida. ¿Será?

Diputado sensible

Quien estuvo en Madrid, en la Feria Internacional de Turismo, fue el legislador federal morenista de Quintana Roo, Luis Humberto Aldana Navarro. Se le veía muy activo recabando información, asesorías de hoteles y con empresarios españoles sobre la implementación de protocolos de atención a niños y personas con autismo, huéspedes de estos lugares, lo que quedará plasmado en una iniciativa que prepara para ser presentada en el Palacio Legislativo de San Lázaro. Aún le faltan algunos detalles, pero sin duda es importante saber que hay legisladores sensibles y con empatía por quienes tienen familiares que viven dentro del espectro autista... Algunos más deberían tomar nota. ¿Será?

Brilla México en la Fitur

Por cierto, a pesar de que el año pasado no quiso ser el invitado de la Fitur, en este evento ha brillado por su cultura y sus destinos... Ayer, la presencia de los reyes de España en el stand de México llamó la atención, incluso, fue calificado de "símbolo" por la presidenta, Claudia Sheinbaum, el que hayan llegado a reconocer a los pueblos originarios. ¿Será?

Comparecencia

Durante la salida de Alejandro Gertz Manero, de su comparecencia para ocupar la embajada de Gran Bretaña, iba acompañado de la diputada del PVEM, Ruth Marisela Silva Andraca, y evitó hablar con los medios. Llamó la atención que no dejaron entrar a los camarógrafos y fotógrafos para tomar aspectos de la sesión... Aunque él está muy orgulloso de su trabajo como servidor público, a la Permanente como que le faltó un poco de transparencia de este acto. ¿Será?

Interesados en candidatura

Al interior de Morena, en la capital, ya hay tensión entre los interesados en la candidatura de la alcaldía Cuauhtémoc, misma que estará en disputa el próximo año. Si bien el diputado Arturo Ávila levantó la mano desde hace varias semanas, la senadora Cynthia López se dice fuerte en la contienda; ambos, por cierto, han comenzado a intensificar los eventos con los vecinos para tratar de ganar terreno y poder reclamar el nombramiento a principios del 2027. ¿Será?